

Témoignages de consommateurs

Addiction au tramadol

Par [Fergie](#) Posté le 10/12/2025 à 22:45

Bonjour

Je m'appelle L., j'ai 44 an mariée avec 3 enfants

Je suis arrivée en France avec mes enfants pour rejoindre mon mari qui est surveillant pénitentiaire.

Je suis suivie par le centre d'adduction de tahiti et lorsque je suis arrivée, nous avons été hébergé à Bourges donc pour avoir suivi de mon état je me suis rapprochée du csapa de Bourges où j'ai été prise en charge par le service sociale ainsi que le médecin psychologue addictologue. Cela fait plus de 2 semaines que nous avons déménagé à Tremblay-en-France j'ai donc prévenu d'avance le csapa de Bourges pour avoir un rendez-vous ici vu que j'avais mon rendez-vous le 9 décembre à Bourges.

Malheureusement mon dossier n'a pas été envoyé chez vous ce qui fait que je n'ai pas pris mes médicaments pendant 2 jours.

Demain je compte venir chez vous car la pharmacie n'accepte pas une ordonnance venant de Bourges pour me dépanner par fax mais ont besoin de l'originale et je le comprend.

J'espère de tout mon cœur que demain je pourrais avoir mes médicaments car les effets de manque je les ressent déjà et j'ai 3 enfants à m'occuper.

J'ai besoin d'aide si vous avez besoin de plus d'informations l'infirmière de Bourges vous contactera demain pour vous envoyer mon dossier ainsi que l'ordonnance mais aurais besoin d'une originale.

Aidez moi! Je passerai avec mes enfants.